

Tübingen, den 06.10.2023

Antrag Rutsche im Hallenbad Süd

Antrag:

Das Rutschelement und die Kletterwand (laut Vorlage 239/2023 im Wert von insgesamt knapp 1,1 Mio. Euro netto) werden ins Basisprogramm für die Raumplanung des Hallenbad Süds aufgenommen.

In den Planungswettbewerb wird eine große Außenrutsche aufgenommen.

Begründung:

Das neue Hallenbad ist ein wichtiges Projekt für die Tübinger Jugend. Jugendliche besuchen das Bad nicht nur im Schwimmunterricht oder beim Vereinssport, sondern das Bad bietet auch neue Möglichkeiten zur Freizeitgestaltung. Angesichts dessen halten wir es für wichtig, dass die einfache Rutsche und die Kletterwand in das feste Basisprogramm aufgenommen werden.

Für die Tübinger Jugendlichen wäre eine große Außenrutsche die attraktivste Lösung.

Deshalb sollte die große Außenrutsche in den Planungswettbewerb aufgenommen werden. Im Wettbewerb soll ein Konzept erarbeitet werden, das mit dem ausgewählten Standort vereinbar ist.

Die Kosten für die Dachsaunaanlage berufen sich laut Vorlage 239/2023 auf etwa 3,2 Mio. Euro netto. Uns scheint diese Anlage vor allem für ältere Menschen attraktiv zu sein. Außerdem gibt es im Hallenbad Nord bereits eine Sauna. Für Jugendliche gibt es in den Tübinger Hallenbädern bis jetzt über die Schwimmbecken hinaus keine besonders attraktiven Elemente. Wir wünschen uns, dass auch für die Jugend mehr Geld veranschlagt und die große Außenrutsche geplant wird.

Für den Jugendgemeinderat Tübingen

Benedikt Döllmann
Emil Gramm
Johanna Weiß
Paula Zimmermann